
St
or

ko
w

er
 S

tr
aß

e

nach Senzig
L 40

Strom·ausfall – das ist wichtig

www.koenigs-wusterhausen.de

Informa·tionen und Hilfe für den Notfall

Flyer in Einfacher SpracheFo
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Feuerwehr·gerätehaus Orts·teil Diepensee
Hoherlehmer Straße 14, 15711 KW

Dorf·gemeinscha�s·haus Orts·teil Kablow
Dorfaue 25, 15712 KW

Haupt·feuerwache Königs Wuster·hausen
Köpenicker Straße 27, 15711 KW

Feuerwehr·gerätehaus Orts·teil Niederlehme
Zernsdorfer Straße 11, 15713 KW

Feuerwehr·gerätehaus Orts·teil Senzig
Gussower Straße 4b, 15712 KW

Feuerwehr·gerätehaus Orts·teil Wernsdorf
Storkower Straße 28a, 15713 KW

Feuerwehr·gerätehaus Orts·teil Zeesen
Seestraße 1, 15711 KW

Feuerwehr·gerätehaus Orts·teil Zernsdorf
Karl-Marx-Straße 28, 15712 KW

Leucht·punkte in den Orts·teilen

Das sollten Sie zu Hause haben:
• Trink·wasser
• Haltbare Lebens·mittel
• Hygiene-Artikel

Medi·kamente
• Haus·apotheke
• Wichtige persönliche Medi·kamente

Informa·tion
• Radio mit Batterie oder Hand·kurbel

Wichtige Unterlagen
• Ausweis
• Kranken·karte
• Ver·sicherungen

Licht und Wärme
• Taschen·lampe oder Kerzen
• Batterien
• Decken 
• Warme Kleidung

Kochen
• Kleiner Camping·kocher
• Nicht in Räumen benutzen!

Geld
• Etwas Bargeld

Haus·tiere
• Wasser und Futter

Pflege
• Hilfe für pflege·bedür�ige Menschen

Gut vorbereitet sein

Hauptfeuerwehrwache 
Königs Wusterhausen

lampe oder Kerzen



Was ist ein Strom·ausfall? 
Es gibt keinen Strom.
Viele Dinge gehen nicht.

Zum Beispiel

Was tun bei einem Strom·ausfall?
• Bleiben Sie zu Hause.
• Machen Sie Regeln mit Ihrer Familie.
• Alle kommen auf dem kürzesten Weg nach 

Hause.

Handy und Telefon
• Handy und Fest·netz funktionieren o� nicht. 

Sprechen Sie vorher ab, was Sie tun.

Wasser
• Es gibt Trink·wasser.
• Bitte benutzen Sie nur wenig Wasser.
• Toilette und Abwasser brauchen Strom.

Kinder
• Schulen und Kitas sind geschlossen. 
• Behalten Sie Ihr Kind bei sich.

Verkehr
• Fahren Sie nicht mit dem Auto. 
• Straßen müssen frei bleiben für 

Rettungs·krä�e.

Strom·geräte
• Schalten Sie Geräte aus.
• Die Geräte später nacheinander einschalten.

Was ist ein Leucht·turm? 
Ein Leucht·turm ist ein Hilfe-Ort der Stadt.
Er ist nur bei Bedarf geö�net.

Das gibt es im Leucht·turm
• Infor·ma·tion zur Lage
• Erste Hilfe
• Dort können Sie Hilfe rufen.
• Trink·wasser (mit eigener Flasche)
• Toi· lette
• Auf·wärmen von eigenem Essen
• Not·strom
• Ort für Kinder 

Wichtig
• Sie bekommen kein Essen.
• Bringen Sie einen Behälter für Wasser mit.
• Nicht alle können im Leucht·turm bleiben.
• Sie müssen Ihr Kind selbst betreuen.

Leucht·punkte
• Königs Wuster·hausen hat Orts·teile.
• In jedem Orts·teil gibt es einen 

Leucht·punkt.
• Bei einem Leucht·punkt bekommen Sie 

Hilfe.
• Dort können Sie einen Notruf machen.
• Die Orte stehen in diesem Flyer.

Strom·ausfall – das ist jetzt wichtig Hilfe bei einem langen Strom·ausfall
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Stadtverwaltung
Königs Wusterhausen
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• Handy
• Licht
• Heizung
• Computer
• Herd

nach Wildau

Erster Hilfe·punkt: Paul-Dinter-Halle
Cottbusser Straße 38, 15711 KW

Zweiter Hilfe·punkt:
Rathaus Königs Wusterhausen
Schlossstraße 3, 15711 KW


